



## Lettre d'information n° 25 Décembre 2021

### BONNE FIN D'ANNÉE ! BONNE FIN D'ANNÉE ! BONNE FIN D'ANNÉE !

En cette fin d'année nous nous réjouissons de la reprise des expéditions vers nos amis africains. Depuis le mois d'octobre 1 159 kilos au total sont partis : 62 colis de 10 kilos par DHL la semaine du 8 novembre dans la salle derrière l'écran du cinéma Le Méliès et ensuite 77 colis de 7 kilos Colissimo « prêt à envoyer Monde » la semaine du 29 novembre, au chaud dans l'entrée de la Salle Paroissiale.

MERCI à tous eux qui ont participé en amont aux collectes et aux expéditions ensuite!

### BROCANTE - BRIC A BRAC - VESTIAIRE LES 2 ET 3 OCTOBRE 2021

Après 18 mois sans vente la Brocante a rencontré un franc succès ! Presque 500 visiteurs sur le weekend et une belle recette ! Une bonne ambiance et de nombreux bénévoles activement présents.

### VISITE DE SŒUR ANGELE MARIE AWIZOBA LE 6 OCTOBRE



Quelle belle surprise ! Sœur Angèle Marie AWIZOBA, directrice de l'hôpital pédiatrique et de néo-natalité Yendubé à Dapaong dans le nord du TOGO nous a rendu visite lors de son séjour en France en compagnie d'Odette TERRY de Biologie Sans Frontière. Angèle Marie, passionnée par son travail, nous a raconté tous les efforts déployés pour fournir une alimentation saine aux enfants malades : pisciculture, culture de la spiruline et jardin potager, le tout alimenté en eau recyclée dans un circuit fermé.



### NOUVELLES D'AFRIQUE - NOUVELLES D'AFRIQUE

« Je viens de recevoir 4 colis de la part de DHL... Merci beaucoup de tout cœur. Ces colis arrivés en bon état et au bon moment feront énormément du bien à beaucoup de personnes surtout les jeunes filles du foyer dont j'ai la charge cette année. Nous les avons logées pour leur permettre d'aller à l'université et à l'école mais nous n'avons pas de quoi les nourrir. Merci beaucoup pour votre sollicitude. Nous comptons énormément sur vous pour aider ces pauvres en détresse. Dieu vous le rende au centuple mes humbles prières vous accompagnent. »

Sœur Pascaline Kanna. BURKINA FASO

« Je viens juste vous demander de ne pas nous oublier car votre aide compte énormément pour nous. Les enfants, les parents, et nous qui les assistons et les soignons souffrons énormément surtout en ces temps-ci ci : temps d'insécurité et pandémie. Nous avons en plus des enfants malnutris, les enfants des déplacés internes à cause de la situation sécuritaire. Bref ! Juste vous dire encore une fois de plus comment votre aide nous manque. »

Yvette Coulibaly. BURKINA FASO

« Soutenez nous toujours surtout en ces temps si dur ou nous sommes tous les jours meurtris par des dizaines de jeunes massacrés. La semaine passée des policiers avant hier 38 Gendarmes et tous des jeunes ça fait très très mal. Nous essayons malgré tout de faire de notre mieux. »

Sœur Adèle Kabore. BURKINA FASO



### Merci pour vos dons : les reçus fiscaux seront envoyés d'ici la fin de l'année

